

Autoschau im Gewerbepark

Zum 16. Mal lädt der Gewerbepark zur regionalen Autoschau ein – mit vielen Highlights

Regensburg. (dp) Bald ist es wieder soweit: Am ersten Maiwochenende findet die alljährliche Autoschau im Gewerbepark statt. Rund um die Ausstellungsbuchten auf dem Freigelände des 22 Hektar großen Standorts für Büro, Service und Technologie ist mehr Action, Unterhaltung und Gastronomie denn je geboten.

Ob junge Gebrauchte, Tages- oder Erstzulassung: Bei der Autoschau kann man unverbindlich Probesitzen, Ausstattungspakete oder Preise vergleichen – und Geld sparen. In der Ausstellung präsentieren servicestarke Autohäuser gemeinsam mit Spezialisten für Motor- beziehungsweise Fahrräder, Tuning oder Zubehör ihre besten Angebote zum Saison-Start.

Da die Industrie mehr Alternativen denn je entwickelt, informieren



Die Autoschau informiert über moderne Mobilitätskonzepte und gibt einen Überblick über das regionale Preisgefüge.

Foto: Stephanie Meßmann

die Aussteller ihre Kunden aus der Region nicht zuletzt über umwelt- und praxisingerechte Technologien: für die Stadt, Pendler, Urlaubstou-

ren, Hobby oder Sport. Besucher der Autoschau dürfen sich auf weitere zahlreiche Aktionen freuen: Geplant sind eine Bike-Arena, Rad-

sport-Shops und die Sicherheitsaktion „Bayern mobil“, die von der Polizei Regensburg-Nord durchgeführt wird. Neben zahlreichen Food-Trucks und dem Biergarten gibt es für Familien mit Kindern einen Mitmach-Parcours. Daneben präsentiert der Oldtimer-Club verschiedene Automodelle. Am Sonntag, 5. Mai, wird es ein Treffen mit typischen amerikanischen Autos geben und um 12 Uhr findet eine Vintage-Modenschau statt. Für Unterhaltung sorgt die Band „Scotty Bullock Trio“.

Die Veranstaltung findet am Samstag, 4. Mai, und am Sonntag, 5. Mai, von 10 bis 17 Uhr statt. Der Eintritt ist frei. Es gibt mehr als 3000 kostenlose Parkplätze rund um die Autoschau. Infos zur Service-Landschaft des Standorts gibt es unter www.gewerbepark.de